

### Apostolat de la prière

— o —

Intention générale pour juin 1907 : *La diffusion de l'Eucharistie par l'Apostolat de la prière.*

L'Apostolat de la prière, dès ses premières années, a propagé de tout son pouvoir le culte de la Sainte Eucharistie. Il a pour but d'unir les supplications et les actes de vertu de tous les chrétiens aux prières et aux mérites du Cœur de Celui qui s'immole continuellement sur l'autel. Le Cœur de Jésus dans l'Eucharistie a donc toujours été l'intermédiaire, le modèle, le soutien des millions de fidèles qui prient chaque jour à la même intention. C'est à la messe, à la table de communion que nos associés puisent la force de se dévouer, corps et âme, au triomphe du divin Roi. Aussi la Communion Réparatrice est-elle devenue le troisième degré de notre Œuvre et son couronnement. C'est là que doivent tendre tous les désirs, tous les efforts. Des associés de l'Apostolat qui n'auraient pas un amour intense, actif, généreux pour la Sainte Eucharistie, cela ne se conçoit pas !

Mais, bien qu'il suffise d'une Communion hebdomadaire ou même mensuelle pour gagner les indulgences de la Communion Réparatrice, il ne s'ensuit pas que nos associés ne puissent et ne doivent faire plus. Nous savons que la plupart ne se contentent pas de ce *minimum*, que nos zélateurs et zélatrices par exemple sont des habitués fidèles du Saint Sacrifice et de la Sainte Table. Comment en effet uniraient-ils plus intimement leurs prières, leurs œuvres et leurs souffrances aux intentions du Cœur Sacré, que par la communion, qui est l'union la plus intime possible entre l'âme et son Dieu ?

Cependant le nouveau décret du Saint-Siège sur la Communion fréquente et quotidienne doit inspirer à nos associés, tout particulièrement à nos zélateurs et zélatrices, un redoublement de ferveur envers l'Eucharistie. Et c'est précisément la pratique de l'Apostolat qui leur donnera l'occasion et le moyen de répondre aux désirs du Saint-Père. La communion mensuelle étant un acheminement à la réception plus fréquente du Corps de Notre-Seigneur, que les zélateurs travaillent avec plus d'ardeur que jamais à lui recruter des adhérents.